

富士見町小中学生 スノーボード体験学習教室

相変わらずの寒さの中にも、春の訪れを感じられるようになってきました。我々青年部は活動の一環として、子どもたちにスポーツの楽しさを知ってもらいたいとサッカー教室を行っています。そのスポーツ教室の第二弾としてスノーボード教室を先月の12日、富士見パノラマスキー場で開催しました。全日本などで活躍するトップクラスの選手や経験者をスペシャルコーチとしてお招きしたおかげで、急ぎよの参加者募集にも関わらず、はじめてスノーボードにチャレンジする子から、もっと上手に滑りたい子まで、合わせて20名もの生徒が参加してくれました。コーチの方はさすが滑りもプロなら教えるのもプロ、楽しく的確な指導でブーツの履き方も知らなかった子ども数時間後には一人で立派に滑ることが出来るようになっていました。今回もスノーボードを通じてスポーツの楽しさを子どもたちに十分伝えることができたと思います。今回の教室開催にあたり、協力していただいた富士見パノラマスキー場の方、コーチの方、そして保護者の方本当にありがとうございました。



*今回協力していただいたコーチの方々

- ・米倉 大介 昨年度全日本チャンピオン (日本スノーボード協会 デモンストレーター)
 - ・廣瀬 智子 昨年度全日本ランク3位 (日本スノーボード協会 デモンストレーター)
 - ・星野 エリカ 昨年度プロアマ戦2位
 - ・山縣 利久 元全日本ランク3位、プロアマ戦3位
 - ・小林 浩樹 元全日本ランク5位、プロアマ戦3位
- (富士見町商工会青年部 ふるさと活性委員長)



以上 プロスノーボードチーム カーブマン所属 (HP www.carveman.com)

富士見高校園芸科 農場通信 12

園芸科で学んで (3年生アンケート)

- 本校園芸科で良かったと思っっていますか？
 - ・良かったと思っている (96%)
 - ・どちらともいえない (4%)
- 専門科目の学習内容についてどうでしたか？
 - ・内容は丁度よく、だいたい理解することができたと思っている。(80%)
 - ・難しく、理解ができないことが多かったと感じている。(16%)
 - ・もっと深く、また高度なことも学びたかった。(4%)
- 園芸科で行った実習はどうでしたか？
 - ・楽しく取り組んできた (92%)
 - ・どちらともいえない (8%)
- 保育園・小学生・養護学校や地域との交流活動はどうでしたか？
 - ・楽しく行ってきた (96%)
 - ・どちらともいえない (4%)

富士見高校に
霧い降りた妖精



農業クラブキャラクター
「アツモリソウすらちゃん」

卒業後の進路希望は様々であっても、野菜や草花の栽培に関心があって入学してきた生徒たちでしたから、授業への取り組みは意欲的でした。農業の学習は総合的な学習で難しかったと思いますが、知識欲があり熱心な生徒達であったので、多くの驚きと感動を体験することができ充実した3年間であったと思います。特に、地域の子供達や地域の皆様との交流は思い出深いものになったようで、地域の皆様や素晴らしい富士見町の環境によって成長させていただくことができたことと感謝しています。ありがとうございました。



3年 担任 伊藤和巳

☆園芸科 4月の主な予定/4月27日(金) 苗まつり(草花・野菜苗の販売) 午前9:00